



Ocumare de la Costa.

Este pueblo se ubica a 45 kilómetros de la ciudad de Maracay en una región de montañas a 5 kilómetros del litoral. Ocumare de la Costa es la localidad de más importancia de este lado costero y es parte del municipio de nombre homónimo. Este municipio aloja a las más bellas y famosas playas, tales como la Bahía de Cata, La Ciénaga y Cuyagua.

### PLAYA CUYAGUA

La Playa Cuyagua es una de las más famosas playas surfistas de la nación venezolana, como así también es una de las favoritas por los jóvenes amantes de los deportes extremos. Para llegar a esta playa lo único que se debe hacer es tomar la carretera de la Costa que desemboca sin ningún inconveniente en las orillas de Cuyagua.

A diferencia de las demás playas, la playa Cuyagua no es una bahía. Por el contrario, esta playa resulta ser oceánica y tiene una gran extensión de un kilómetro de largo por 60 metros de ancho. En toda esta longitud se pueden apreciar cocoteros que no sólo sirven para ofrecer sombra sino también son utilizados de sostén para colgar las hamacas, siendo éstas los sitios de descanso de los surfistas. El surf se ha convertido en el deporte obligatorio a realizar en la playa Cuyagua ya que la misma está totalmente desprotegida del oleaje, es así entonces que, las olas de inmenso tamaño llegan hasta las orillas y son ideales para la práctica de este deporte.

En cuanto a las comodidades que ofrece el lugar a los visitantes, hay varios aspectos a señalar. En primer lugar, al no existir un estacionamiento vigilado, los turistas estacionan sus automóviles directamente en la playa. En segundo término se debe saber que hay algunos restaurantes que abren los fines de semana hasta última hora y ofrecen comida criolla a precios accesibles. En tercer y último lugar, se debe considerar que la playa no cuenta con duchas ni sanitarios. No obstante, para los que deciden pasar la noche allí, hay un río que vierte sus aguas en la playa y que puede servir para reemplazar estas instalaciones.

Playa Cuyagua.

